

Pressemitteilung

München, 01. April 2022

Neuer Chefarzt für die Abteilung Wirbelsäulenchirurgie und Skoliosezentrum im Artemed Klinikum München Süd

Prof. Dr. Christof Birkenmaier übernimmt zum 01. April die chefarztliche Leitung für die neue Abteilung Wirbelsäulenchirurgie und Skoliosezentrum im Artemed Klinikum München Süd.

Prof. Birkenmaier ist Facharzt für Orthopädie, für Orthopädie & Unfallchirurgie sowie für Chirurgie und war vor seinem Wechsel an das Artemed Klinikum München Süd als Leiter der Wirbelsäulenchirurgie am Muskuloskelettalen Universitätszentrum München (MUM) des LMU Klinikums tätig. Neben der Therapie der typischen Verschleißerkrankungen gehören zu seiner Expertise die Korrektur von Skoliosen und anderen Wirbelsäulendeformitäten, die Behandlung von Gleitwirbeln, Rekonstruktions- und Revisionseingriffe nach vorangegangenen Operationen sowie besonders schonende Verfahren wie die vollendoskopische Wirbelsäulenchirurgie, zum Beispiel bei Bandscheibenvorfällen.

Die umfangreiche Erfahrung von Prof. Birkenmaier ermöglicht die Behandlung sämtlicher Bereiche der Wirbelsäule mit allen operativen Zugängen: „Mit Prof. Dr. Christof Birkenmaier haben wir einen renommierten Wirbelsäulenspezialisten für unser Haus gewinnen

Kontakt

Stephanie v. Oetinger
Referentin für
Unternehmenskommunikation
Artemed SE

Artemed Klinikum München Süd
Am Isarkanal 30
81379 München

T +49 (0)89 72440-391
stephanie.vonoetinger@artemed.de

www.artemed-muenchen-sued.de

können und wir freuen uns darauf, zusammen mit ihm den Bereich der orthopädischen Wirbelsäulenchirurgie weiter auszubauen“, sagt Tobias Weber, Klinikgeschäftsführer im Artemed Klinikum München Süd.

Die neue Abteilung am Thalkirchner Artemed Klinikum München Süd bildet die Diagnostik und Therapie von Wirbelsäulenerkrankungen aller Arten und Schweregrade ab. Durch die breit aufgestellte Expertise mit Schmerztherapie und Anästhesie und durch die gezielte Zusammenarbeit von orthopädisch, neurochirurgisch und traumatologisch ausgebildeten Wirbelsäulenspezialisten kann die Abteilung mit Chefarzt Prof. Birkenmaier Patienten eine optimale und individuell angepasste Behandlungsstrategie ermöglichen.



Prof. Dr. Christof Birkenmaier (Bild: Carolin Jacklin)

Über das Artemed Klinikum München Süd

Das Leistungsspektrum des Artemed Klinikums München Süd umfasst alle wichtigen chirurgischen Disziplinen von der Allgemein- und Viszeralchirurgie über die Unfallchirurgie, Sportorthopädie, Fuß- und Sprunggelenkschirurgie, Endoprothetik sowie Wirbelsäulenchirurgie bis hin zur Herz- und Gefäßchirurgie. Die Klinik ist zertifiziertes Traumazentrum, einsatzstärkster Notarztstandort der Berufsfeuerwehr Münchens und seit 2006 Akademisches Lehrkrankenhaus der Ludwig-Maximilians-Universität München. Darüber hinaus verfügt das Klinikum über eine diagnostische und interventionelle Radiologie sowie eine große, 24-h besetzte Notaufnahme und einen eigenen Hubschrauberlandeplatz. Die Kooperation mit der benachbarten Dialysepraxis ermöglicht Patienten auf unkompliziertem und kurzem Wege eine Dialysebehandlung. Weitere Leistungsbereiche wie die Anästhesie und Intensivmedizin und Physiotherapie, genauso wie die Pflege, sorgen für eine rundum Versorgung auf höchstem Niveau.

www.artemed-muenchen-sued.de

Über die Artemed

Die Artemed Gruppe mit Sitz im oberbayerischen Tutzing ist ein mittelständisch geprägtes Gesundheitsunternehmen, dem 17 Krankenhäuser in ganz Deutschland angehören. Weiter betreibt die Artemed fünf Seniorenzentren und unterstützt im Rahmen einer eigenen Stiftung medizinische Projekte weltweit. Die Artemed Kliniken zeichnen sich durch höchste klinische Kompetenz sowohl in den Fachbereichen der Grund- und Regelversorgung, in der Not- und Dringlichkeitsversorgung sowie hochspezialisierten medizinischen Bereichen aus.

www.artemed.de